

tribuer des rafraîchissements à sa troupe après le retour de la Pentapole, ainsi que nous l'indiquons d'après Raphael B, C, D, E, est vêtu de deux robes. Celle de dessous, que termine une grande bordure F, est à longues manches, & paroît être d'une serge de soie; elle est surmontée d'une espee de dalmatique G, que traverse diagonalement, à l'endroit de l'estomac, une large bande d'étoffe plus claire que le fond de la robe, H. On diroit que cette seconde robe n'a qu'une manche retroussée avec une agraffe à l'endroit de la flexion du bras, & qu'on la relevoit par le bas comme une toge. On la passoit par une ouverture carrée I, ménagée à l'endroit du col, car elle étoit entièrement fermée par devant. Le Prince est coiffé d'une sorte de couronne en façon de corbeille, ornée de plaques & de fleurons d'or K; sa chaussure est formée de simples sandales, qui laissent les pieds à découvert, L.

PLANCHE 34.

LES anciens Israélites logeoient ordinairement à la campagne, changeant souvent de demeure, & par conséquent presque toujours occupés à camper & à décamper, car ils ne pouvoient faire que de petites journées avec l'attirail de leurs troupeaux. Aussi n'eurent-ils guere d'autres habitations que des tentes A, B, C. Leurs biens, qui consistoient en nombreux bétails, les obligeoient d'aller chercher les meilleurs paturages, & de s'arrêter où ils les trouvoient. Ces tentes étoient des especes de pavillons formés de grosses toiles unies, de courtines teintes, ou quelquefois de coutis rayés de diverses couleurs: elles étoient indifféremment rondes, carrées, hautes, basses & prolongées en travers: chacun les construisoit à vo-

lonté. On les montoit sur de légetes pieces de bois, qui en formoient la charpente (1); les toiles dont on les couvroit étoient tendues par des cordes, & arrêtées par des piquets D que l'on fixoit en terre. Ordinairement on environnoit les tentes de fortes barricades E, pour les garantir de l'approche des bêtes sauvages: telles étoient celles qu'Abraham F, F & tous les siens habitoient, lorsque l'Ange du Seigneur G lui apparut pour lui promettre de nouveau, de la part de Dieu, que sa postérité seroit aussi nombreuse que les étoiles H. Le Patriarche avoit alors dressé ses tentes dans la vallée de Membré, où il érigea un autel I pour offrir de continuel sacrifices au Seigneur K. Du temps de Moÿse, le peuple de Dieu ne logea presque jamais que sous des tentes. C'est en mémoire de ces habitations que fut instituée la fête des Tabernacles, solennité célèbre chez les Israélites, pendant laquelle ils campoient sous des pavillons de verdure, offrant d'innombrables sacrifices de victimes en holocauste, & faisant de grandes réjouissances en festins, où ils admettoient avec leurs familles, les lévites, les étrangers, les veuves & les orphelins. Le lendemain de la fête, qui duroit sept jours, tous les mâles alloient au Tabernacle, & depuis au Temple, où chacun, suivant ses moyens, portoit des offrandes au Seigneur. Cette fête, interrompue pendant les LXX ans de la captivité, fut renouvelée par Néhémie, après le rétablissement de Jérusalem. Alors le dernier jour de la fête, le peuple alloit, en forme de procession, puiser de l'eau à la fontaine de *Siloé*, en chantant des cantiques, & cette eau, mêlée avec du vin, étoit répandue par les Sacrificateurs au pied de l'autel.

USAGES RELIGIEUX DES ISRAÉLITES.

PLANCHE 35.

COPIER fidèlement la Bible, étoit un devoir des Israélites: chaque particulier étoit obligé d'écrire une fois en sa vie, de sa propre main, le volume

de la loi tout entier. Les Rois étoient obligés de le copier deux fois; & il leur étoit enjoint de l'avoir continuellement devant les yeux. On le transcrivait sur de longues feuilles de vélin, ou sur des

(1) On trouvera une de ces charpentes à la Planche 31 de la quatrième Partie